



*Unsere Freizeit
für eure Sicherheit!*



Wer wir sind

Die Gründung geht 1887 auf Pfarrer Martin Sinz zurück.

25 Mitglieder, davon 19 Aktive (Stand 2019)

Gemeinsam mit den Wehren Sulzberg, Langen, Doren bilden wir den Löschkreis Rotachtal mit 11 Fahrzeugen und ca. 200 ehrenamtlichen Mitgliedern.

Jüngste Investitionen:

- 2019 neue Einsatzbekleidung
- 2015 TLF – C Sonder-einsatzfahrzeug
- 2011 Bau des neuen Feuerwehrhauses als Gemeinschaftsobjekt (Martin Sinz Haus)

Was uns ausmacht

24 Stunden am Tag → 7 Tage die Woche → 365 Tage im Jahr

Notruf: 122

Wissenswertes

Dämmerschoppen und Gipfeltreffen gehören zu unseren wiederkehrenden Veranstaltungen im Jahr, ebenso wie die monatliche Übung der gesamten Wehr.

Desweiteren haben wir verschiedene kirchliche Ausrückungen, Ausflüge, Bälle etc. – und nicht zu vergessen: Einsätze bei Bränden, Hochwasser, Unfällen bis hin zu technischen Problemen.

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr > Freiwillige Feuerwehr

Neu in Thal? Unsere **EINLADUNG** für Dich und Deine Familie: Besucht unsere Vollprobe (bitte mit Voranmeldung – Kontakt auf thal.at). Diese findet am 1. Montag im Monat statt.